



Una “mano negra” en FGR y el Congreso protege a Alejandro Moreno: Layda

La causa contra Alejandro Moreno Cárdenas, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) conocido como “Alito”, por enriquecimiento ilícito no ha avanzado porque hay “una mano negra” que lo protege tanto en la Fiscalía General de la República (FGR) como en el Congreso, en donde la Sesión Instructora encabezada por Morena que está encargada de desaforarlo no ha hecho nada, denunció la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román en entrevista con “Los Periodistas”.

El 16 de agosto de 2022, la Fiscalía de Campeche presentó a la Cámara de Diputados una solicitud de juicio de procedencia para quitarle el fuero a Moreno Cárdenas y avanzar en la investigación en su contra por el delito de enriquecimiento ilícito. El retraso en la discusión del desafuero que debe tener lugar en la Sesión Instructora que encabeza el morenista Jaime Pérez Bernabé le ha permitido al líder del PRI seguir con sus actividades partidistas, de hecho actualmente lidera la lista de su partido para llegar al Senado.

Si la Cámara aprobara el juicio de procedencia, “Alito” se quedaría sin el fuero que tiene como Diputado federal, ello permitiría a la Fiscalía de Campeche y a la FGR, que hasta hace unos meses lo investigaba, llevar el caso ante un Juez, y a esa autoridad definir si hay datos de prueba suficientes para vincularlo a proceso o no.

Pero nada de eso ha ocurrido.

—¿Qué ha pasado con Alejandro Moreno Cárdenas porque lo último que supimos es que había un proceso de desafuero que no avanzó y una investigación en la Fiscalía? —se le preguntó esta noche a la Gobernadora Sansores durante el programa “Los Periodistas” de SinEmbargo Al Aire.

—Habría que preguntárselo al Fiscal General de la República (Alejandro Gertz Manero) porque yo también tengo mis preguntas y mis cuestionamientos. Se hizo una carpeta muy bien hecha, porque además le pongo el alma, investigamos y checamos con despachos de que la investigación esté bien hecha y pues ahí hay una mano negra que le dio la mano y el Fiscal (Gertz) cedió. Hicimos otra, bien hecho el expediente y esta es la hora que no sabemos qué pasó.

<https://www.sinembargo.mx/11-04-2024/4486923>